
付帯決議 

指定管理者の指定に関する議案審査をする上で、その指定期間中、大規模修

繕が予定されているにも関わらず、審議資料に明記されていなかったことは、

極めて遺憾である。 

今後、指定管理者の指定に関する審議の際は、指定期間中に想定される重要

事項を明示して報告するなど、審議資料の充実を図ることを強く求める。 

なお、すみだトリフォニーホールの大規模修繕については、高額の費用が予

想されることから、本格実施の前に施設のあり方について検討を行い、議会に

報告することを求める。 

併せて、区設置の施設全体における指定管理者制度並びに指定管理者募集要

項及び指定管理業務要求水準書のあり方については、全庁的に検討する機会を

設定し、議会に報告することを求める。 


